

DOI: 10.18572/1812-3929-2022-3-22-27

Категория «предметы роскоши» в российском семейном законодательстве, научной доктрине и судебной практике



БАБАЙЦЕВА ЕЛЕНА АНАТОЛЬЕВНА,

член Волгоградского областного суда, кандидат юридических наук

ИНЖИЕВА БУЙНТА БОРИСОВНА,

первый заместитель руководителя Аппарата Правительства
Республики Калмыкии, кандидат юридических наук

✉ 0728676@mail.ru, inbuinta@mail.ru

Бабайцева Елена Анатольевна, Инжиева Буйнта Борисовна

Категория «предметы роскоши» в российском семейном законодательстве, научной доктрине и судебной практике

В статье исследуются понятие и признаки категории семейного права «предметы роскоши». Рассматривается толкование данной категории в правовой науке, законодательстве и судебной практике. Учитывая ее неоднозначность, предлагается нормативно признать категорию «предметы роскоши» родового по отношению к предметам антиквариата и драгоценностям, с исключением из нее шуб, часов, ноутбуков, смартфонов и иных бытовых вещей.

Ключевые слова: роскошь, драгоценности, имущество, супруги, семья.

Elena A. Babaytseva, Member of the Volgograd Regional Court, PhD (Law)

Buynta B. Inzhieva, First Deputy Head of the Administrative Office of the Government of the Republic of Kalmykia, PhD (Law)

The Category of “Luxury Items” in Russian Family Laws, Scientific Doctrine and Judicial Practice

The article examines concept and features of the category of family law «luxury goods». The interpretation of this category in legal science, legislation and judicial practice is considered. Given its ambiguity, it is proposed to normatively recognize the category of «luxury goods» generic in relation to antiques and jewelry, with the exception of fur coats, watches, laptops, smartphones and other household items.

Keywords: luxury, jewelry, property, spouses, family.